
REQUERIMENTO Nº 058/2017

Os Vereadores que o presente subscrevem, no exercício de

suas atividades parlamentares, consoante lhes facultam o artigo 199

do Regime Interno da Câmara Municipal, vem requerer  do Prefeito

Municipal , Sr. Edson de Souza Vilela, que se digne enviar a

esta Casa balanço de:

1-Quantidade de denúncias realizadas quanto a lotes
sujos no município de Carmo do Cajuru.

2-Quantidade de proprietários notificados.

3-Quantidade de lotes limpos após os proprietários
serem notificados.

4-Quantidade de multas aplicadas por causa da não
limpeza mesmo após a notificação.

JUSTIFICATIVA

É notável em nosso município que muitos lotes foram limpos ao

longo deste ano, entretanto, ainda é evidente que existe uma

quantidade significativa de lotes não limpos.

Os dados solicitados acima tem por finalidade buscar números

que demonstrem o que tem sido realizado para erradicar tal

problema, lembrando que temos em vigência no município a lei

complementar nº 058/2013, que trata esta questão.

O requerimento que ora elaboramos, tem como escopo atuar no

papel fiscalizados do Poder Legislativo Municipal garantido no

aritgo31 da Constituição Federal de 1988.



Sendo assim, contamos com o apoio de todos os colegas

parlamentares e com o pronto atendimento do Prefeito no que ora se

pleiteia.

Carmo do Cajuru, 01 de dezembro de 2017

Ricardo da Fonseca Nogueira           Marcelo Leonardo Caetano 

Vereador                                             Vereador

Anderson Duarte de Oliveira           Rodrigo Eustáquio Sales
Vereador                                          Vereador


